



AQUÍ EN EL CONGRESO

ALFARO, CLEMENTE O DANTE,
EL PRESIDENCIAL DE MC

Por José Antonio Chávez*

El líder del partido naranja, Dante Delgado retomó la propuesta de ir solos en el 2024 con su candidato Presidencial que elegirán el 20 de enero.

Naturalmente que la caída de su delfín, el gobernador de Nuevo León, Samuel García les descompuso todo el cuadro y tuvieron que aplazar esa estrategia de buscar la Presidencia de México como partido único.

El escenario para la designación de un nuevo aspirante, después de la gran caída de Don Samuel, no tiene muchas opciones, sin embargo, hay tres figuras que pueden ser claves:

El primero, el actual gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, un personaje político que ha mostrado músculo desde que era alcalde de Tlajomulco, que concluyó en 2011.

Su carisma se incrementó, cuando propuso, él mismo, una reforma como diputado y después como alcalde a ser sometido a la consulta popular para saber si el pueblo lo refrendaba o lo rechazaba y obviamente dejar el poder. Ganó.

Otro de los aspirantes que pudieran salir como emergentes, es el propio coordinador de la bancada en el Senado del partido naranja, Clemente Castañeda, el mismo que se disciplinó cuando era el candidato natural para la gubernatura que logró, por su cargo como presidente municipal, de Guadalajara, Pablo Lemus.

Castañeda ha sido un guerrero dentro del partido, desde la Cámara de Diputados, en el periodo del 2015 al 2018, sentó las bases para impulsar la candidatura de Enrique Alfaro en Jalisco que logró el triunfo. Es un político con tablas de negociación y al mismo tiempo de diálogo.

El tercero que no está, nada descabellado porque ha sido uno de sus sueños, es el actual líder y propietario del partido naranja, Dante Delgado. Sería su sueño lograrlo, aunque saben, perfectamente que ir solos, están condenados para perder, vaya no hay ni la mínima posibilidad de lograr el triunfo.

En ese sentido, se puede descartar a Enrique Alfaro que no está de acuerdo en ir como partido solos a la lucha de la Presidencia de México, él ha sido el impulsor de fortalecer la figura Presidencial en alianza con el PRI, PAN y PRD, pero como hay la negativa de Dante, simplemente no aceptará.

Alfaro sabe, como todo mundo, que es un secreto a voces que Dante quiere hacerle el caldo gordo con esta estrategia a su amigo el Presidente López Obrador para buscar minar votos a los de enfrente con Xóchitl Gálvez y que pueda ganar Claudia Sheinbaum, esas es la tarea de ir solos.

NITERRORISMO NI PERSECUCION AYUDO
A ERNESTINA

Los opositores le pegaron en su orgullo a Morena y dejaron fuera ratificar a la Fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy. Desde luego que el más odiado de este

fracaso morenista, es el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" que operó para dejar boca abierta a las voces que daban por hecho que habían comprado a los diputados priistas para votar a favor.

Alito había construido una estrategia con sus pares del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano para hacer creer que sería ratificada. Vaya, chamaquearon a los morenos de Mario Delgado en una carambola de tres bandas, pues le pegaron a Ernestina, a la propia Sheinbaum y de paso al que manda en Palacio Nacional.

Morena y sus aliados, del Verde y PT necesitaban 44 de los 66 votos que integran el Congreso de la CDMX, para constituir la mayoría calificada que son los dos tercios. Lograron convencer a dos priistas, Chantal Wesley Jiménez Hernández y Mónica Fernández, pero solo llegaron a 41 votos.

Como dijera el clásico, después de la tempestad, viene la calma y de nada, absolutamente de nada les sirvió la persecución que desnudó Alito del gobierno capitalino contra priistas y panistas.

Ni la detención de Tonatiuh González y los disparos al vehículo de la diputada, Guadalupe Barrón, afuera de su casa el domingo, un atentado, que dijo Alito, ruin y cobarde, pues recibió amenazas y mensajes intimidatorios, contra ella y su familia para que no se presentaran a votar. Naturalmente que

hizo responsables a los gobiernos morenistas.

Desde luego que esas acciones, la intimidación, persecución y todo lo que implique la violencia electoral, es por la lucha del 2024, es la película que, sin duda estará más que presente y con mayor agudez conforme se acerque el día, obviamente, levantó ámpula en la Cámara de Diputados donde su presidenta, Marcela Guerra condenó los hechos y respaldó a sus pares en el Congreso. Vamos a ver que reacción hay de la presidenta del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera, pues sin duda será tema para la Permanente de mañana en San Lázaro.

*Jachavez77@yahoo.com



Foto: Cuartoscuro